

Grußtelegramm des Zentralkomitees der SED, des Staatsrates, des Ministerrates und der Volkskammer der DDR zum 10. Jahrestag der Gründung der Volksdemokratischen Republik Laos

Werte Genossen!

Im Namen des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, des Staatsrates, des Ministerrates, der Volkskammer und des Volkes der Deutschen Demokratischen Republik übermitteln wir Ihnen, dem Zentralkomitee der Laotischen Revolutionären Volkspartei, dem Ministerrat, der Obersten Volksversammlung und dem gesamten laotischen Volk die herzlichsten Glückwünsche und brüderlichen Grüße zum 10. Jahrestag der Gründung der Volksdemokratischen Republik Laos.

Seit der Gründung der Volksdemokratischen Republik Laos vollbrachten die laotischen Werktätigen unter der Führung ihrer marxistisch-leninistischen Partei große Leistungen bei der Überwindung des schweren Erbes, das Kolonialismus und imperialistischer Krieg hinterlassen hatten, sowie beim Aufbau des Sozialismus und beim Schutz der revolutionären Errungenschaften.

Die Kommunisten und alle fortschrittlichen Kräfte der Welt wissen den Beitrag zu schätzen, den die Volksdemokratische Republik Laos gemeinsam mit der Sozialistischen Republik Vietnam und der Volksrepublik Kampuchea im Kampf für die Erhaltung des Friedens, gegen die Konfrontations- und Hochrüstungspolitik der aggressivsten Kreise des Imperialismus leistet. Die konstruktiven Bemühungen der indochinesischen Bruderstaaten zur Umwandlung Südostasiens in eine Zone des Friedens, der Stabilität und der Zusammenarbeit haben unsere volle Unterstützung.

Seien Sie versichert, werte Genossen, daß die Deutsche Demokratische Republik alles tun wird, den Vertrag über Freundschaft und Zusammenarbeit auch weiterhin mit Leben zu erfüllen, damit sich die engen brüderlichen Beziehungen zwischen unseren Parteien, Staaten und Völkern im Interesse der Festigung des Friedens und der Stärkung des Sozialismus unablässig entwickeln und vertiefen.

Wir wünschen Ihnen, liebe Genossen, neue Erfolge, beste Gesundheit und Schaffenskraft in Ihrer verantwortungsvollen Tätigkeit.

Berlin, den 2. Dezember 1985